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Herr Sebastian Raphael, Schulleiter der Montessori-Oberschule mit Primarstufe (22), begrüßt die 
Ausschussmitglieder, bedankt sich für das Interesse an der Führung und berichtet anhand einer 
Präsentation (Anlage 1). Man arbeite als inklusive Schule, was aufgrund von Platzmangel teil-
weise eine Herausforderung darstelle. Er gibt einen Einblick zum Schulkonzept der Montessori-
Arbeit (unter anderem Freiarbeit und Jahrgangsmischung, Theaterwochen über 5 Wochen ohne 
Schulunterricht, keine Noten von der 1. bis zur 8. Klasse, etc.). Er appelliert an die Stadtverord-
neten, dass man aufgrund gewachsener Schüler*innenzahlen mehr Räume benötige. In diesem 
Jahr beginne die Planung des Neubaus der Sporthalle. Weiterhin gebe es jetzt eine Baugeneh-
migung für den außerschulischen Lernbereich am Schlänitzsee. Man habe eine Kooperation mit 
der landwirtschaftlichen Betriebsstätte vor Ort, benötige aber finanzielle Mittel für den Mietvertrag 
(ca. 289.000 Euro). Auch hier bittet er um Unterstützung, um den Ort langfristig für die Schüler*in-
nen aufrecht zu erhalten.  
 
Herr Richter vom Kommunalen Immobilien Service ergänzt, dass es sich bei dem Neubau der 
Sporthalle um ein umfängliches Bauprojekt handle. Das Gesamtgelände werde neugestaltet und 
man werde danach bei den doppelten Kapazitäten landen. Die Baumaßnahmen erfolgen bei lau-
fenden Betrieb. 
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